



ENTREGA. Mario Guillén, edil de Comitán, y Alejandro Armenta, ayer.

La Belisario Domínguez, a médicos por labor vs. Covid

El Senado entregó, con la ausencia del presidente Andrés Manuel López Obrador, la Medalla Belisario Domínguez, correspondiente a 2020, a personal del Sistema Nacional de Salud por su trabajo durante la pandemia de Covid-19.

“Volvemos a reconocer a los miembros del sector salud que han trabajado arduamente en la lucha contra la pandemia: médicos, enfermeras, enfermeros, asistentes médicos, radiólogos, camilleros, paramédicos y todo el personal del sector salud, que arriesgaron su vida por preservar la de los pacientes”, dijo el presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta.

La presea –entregada en sesión solemne a la que asistieron

el presidente de la Suprema Corte de Justicia, Arturo Zaldívar, y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel– fue donada a la Casa Museo Dr. Belisario Domínguez, para que sea exhibida de manera permanente.

Al recibir la medalla, el presidente municipal de Comitán de Domínguez, Chiapas, Mario Antonio Guillén, destacó que esta es la primera vez que se reconoce a un grupo de personas y, además, la presea residirá en el que fue hogar de Belisario Domínguez.

Armenta recordó que Belisario Domínguez fue “un médico de profesión y senador, quien perdió la vida por defender la libertad y la democracia”. — *Eduardo Ortega*